

# Faszination Feuerwehrmann

*Interview mit einem, der dabei ist – und sich auskennt: Daniel Schubert (20)*

■ **Paderborn.** Feuerwehrmann – ein Traumberuf für viele Jungs. Katharina und Julia aus der Klasse 3a Stephanusschule haben mit Daniel Schubert (20), Mitarbeiter der Freiwilligen Feuerwehr, gesprochen.

*Sie arbeiten bei der Freiwilligen Feuerwehr, richtig?*

**SCHUBERT:** Ja, im Löschzug Paderborn Stadtheide.

*Wie lange sind Sie schon dabei?*

**SCHUBERT:** Von 2011 bis 2013 war ich bei der Jugendfeuerwehr Stadtmitte, seit 2013 bin ich im Löschzug Stadtheide.

*Was ist der Unterschied zu einer richtigen Feuerwehr?*

**SCHUBERT:** Wir sind auch eine richtige Feuerwehr, die allerdings Freiwillige Feuerwehr heißt. Solche Feuerwehrleute fahren erst bei Alarmierung zur



**Nicht nur Feuerwehrmann:** Daniel Schubert ist auch Mitarbeiter der Stephanusschule.

FOTO: PRIVAT

Feuerwache. Bei der Berufsfeuerwehr ist die Feuerwache rund um die Uhr besetzt.

*Was muss man tun oder können, um bei euch mitzumachen?*

**SCHUBERT:** Wichtig ist, dass man sich für die Feuerwehr interessiert und gut mit anderen Menschen zusammenarbeiten kann. Kinder zwischen sechs

und zehn Jahren können bei der Kinderfeuerwehr mitmachen, dann gibt es die Jugendfeuerwehr und ab 18 Jahren kann man auch schon zu richtigen Einsätzen mitfahren.

*Und macht das Spaß?*

**SCHUBERT:** Ja, es macht Spaß mit anderen zusammen zu sein, die ähnliche Interessen haben und mit denen man sich gut versteht.

*Was war der spannendste Einsatz, den Sie hatten?*

**SCHUBERT:** Am spannendsten war ein Brand in einem Mehrfamilienhaus mit einer sehr schmalen Zufahrt. Mit unseren großen Löschfahrzeugen ist es nicht einfach auf so engen Straßen. Zum Glück konnten wir noch rechtzeitig helfen. *Danke für das Interview. Es hat uns sehr viel Spaß gemacht.*